

Jahreshauptversammlung VIFF Lippe für das Geschäftsjahr 2011

Die Vereinigung innovativer Fach und Führungskräfte e.V. in Lippe und Umgebung VIFF hatte zum 13.01.2012 ihre Mitglieder zur Jahreshauptversammlung für das Geschäftsjahr 2011 in das Hotel „Zur Burg Sternberg“ in Linderhofe geladen. Der 1.Vorsitzende Ulrich Kater begrüßte 17 anwesende Mitglieder und eröffnete die JHV um 19.05 Uhr. Anschließend stellte er die Tagesordnung vor, welche folgende Punkte enthielt:

1. Eröffnung der Versammlung

2. Verlesung des Protokolls aus der Versammlung 2011

3. Geschäftsbericht

4. Ehrungen

5. Kassenbericht

6. Bericht der Kassenprüfer

7. Diskussion über Berichte

8. Entlastung des Vorstandes

Mitgliederversammlung 2012

Geschrieben von: Karl-Heinz Weissieker
Samstag, den 21. Januar 2012 um 17:49 Uhr

9. Wahl eines stellvertretenden Kassenprüfers

10. Anträge

11. Diskussion über Anträge

12. Abstimmung über Anträge

Nach Verlesung des Protokolls von 2011 und dem Geschäftsbericht durch den 1. Vorsitzenden Ulrich Kater berichtete Karl Bode über die Aktivitäten der Gruppe VIFF ab 60, die im vergangenen Jahr 10 Veranstaltungen durchgeführt hat.

Danach unterbrach Ulrich Kater die Jahreshauptversammlung für eine kleine Pause. Auch in diesem Jahr konnten sich die Versammlungsteilnehmer wieder über die reichhaltige Auswahl am Essensbuffet des Hotels „Zur Burg Sternberg“ überzeugen.

Nach dem Essen wurden einige Mitglieder für ihre Zugehörigkeit zur Vereinigung geehrt und mit Urkunden und kleinen Präsenten gewürdigt.

Für 25 jährige Mitgliedschaft:

Herr Heinrich Korbach

Herr Edmund Fleer

Mitgliederversammlung 2012

Geschrieben von: Karl-Heinz Weissieker
Samstag, den 21. Januar 2012 um 17:49 Uhr

Herr Joachim Haake

Herr Rainer Danger

Herr Yusuf Murat Mazlum

Für 10 jährige Mitgliedschaft:

Frau Anja Müller

Herr Guido Pankoke

Herr Volker Bebermeier

Herr Michael Jacob

Es folgte der Bericht des Hauptkassieres und der Revisoren. Danach wurde dem gesamten Vorstand Entlastung erteilt.

Als neuer stellvertretender Kassenprüfer wurde Oliver Bertram gewählt und nahm die Wahl an.

Anträge lagen nicht vor, so dass die letzten Punkte der Tagesordnung schnell abgehandelt waren.

Mitgliederversammlung 2012

Geschrieben von: Karl-Heinz Weissieker
Samstag, den 21. Januar 2012 um 17:49 Uhr

Mit einem Ausblick auf die geplanten VIFF Aktivitäten für das 1. Halbjahr 2012 schloss Ulrich Kater um 20.45 Uhr die diesjährige Jahreshauptversammlung.

Mit verschiedenen Gesprächsthemen unter den Versammlungsteilnehmern fand der Abend dann einen netten gemütlichen Ausklang.

16.01.2012 D. Hecker